

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Cine-debat-autour-du-film-Power-to-change>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Ciné-débat autour du film "Power to change"**

3 mars 2017

Ciné-débat autour du film "Power to change"

Achères (78)

Cinéma Pandora 6 Allée Simone Signoret, 78260 Achères

Le nucléaire est moribond, mais il bouge encore.

En effet, la baisse continue du coût des énergies renouvelables, le développement de l'auto production, la diminution de la consommation du fait notamment des économies d'énergie semblent condamner la production centralisée d'électricité nucléaire dont les coûts ne peuvent que s'envoler du fait du grand carénage et de normes de sécurité post Fukushima de plus en plus contraignantes donc coûteuses.

Mais malgré les milliards d'euros qui partent en fumée, l'Etat français et les lobbies s'entêtent : recapitalisation d'EDF avec l'argent du contribuable, poursuite calamiteuse de l'EPR, volonté de faire durer le plus longtemps possible les vieilles centrales à bout de souffle, Bure etc.

La logique économique l'emportera-t-elle sur l'aveuglement idéologique avant l'accident ?

confluenceantinuclea@free.fr